

ABSTRAK

A. Rima Mustajab, NIM. 1930410001, Analisis Pesan Moral Yang Terkandung Dalam Kidung Wahyu Kolosebo Dengan Hadis-Hadis Nabi

Pesan Moral dapat melalui karya sastra seni musik yang telah berkembang dari zaman Wali yang diiringi musik hadrah atau rebana sebagai musikalisasinya. Salah satunya, Lagu Kidung Wahyu Kalaseba yang termasuk salah satu musik tradisional yang menggunakan instrument gendhing jawa. Syi'ir Jawa ini merupakan lantunan sakral untuk menghadapkan hati pada sang penguasa alam dengan harapan mendapatkan berbagai anugerah dan berisi ajaran kepada umat manusia yang ingin mengetahui kesejatan hidup. lagu ini termasuk kelompok syiir yang mengandung isi doa, ajaran moral, nasehat, nilai-nilai kemanusiaan yang luhur dan hal-hal untuk mendekatkan diri kepada sang pencipta dan dapat juga menjadi suatu hiburan bagi masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian pustaka (library research) dengan pemaparan secara sistematis mengarah pada penjelasan deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa lirik lagu Kidung Wahyu Kalaseba menyajikan sejumlah pesan moral yang mendalam. Pesan-pesan ini mencakup aspek-aspek seperti kasih sayang, keimanan kepada Tuhan, pengendalian diri, pemahaman atas ilmu, dan perbuatan baik. Dalam bait-bait lagu ini, pesan-pesan ini disampaikan dengan bahasa yang indah dan metaforis. Pesan moral yang kuat dalam lagu ini mengajak pendengarnya untuk merenungkan nilai-nilai kebaikan, kepemimpinan yang bijaksana, dan hubungan spiritual dengan Tuhan.

Kesesuaian Pesan Moral dengan Hadis Nabi: Terdapat sejumlah kesesuaian antara pesan moral yang terkandung dalam lagu Kidung Wahyu Kolosebo dengan ajaran dalam Hadis Nabi. Hadis Nabi mengandung ajaran-ajaran moral yang mirip, seperti pentingnya kasih sayang, pengendalian diri, dan pentingnya ilmu yang bermanfaat. Hadis yang menekankan pentingnya amal baik, keberanian, dan pengendalian diri juga mencerminkan nilai-nilai yang disampaikan dalam lagu ini. Dalam kedua konteks ini, pesan moral mengajak individu untuk meningkatkan kualitas hidup spiritual dan moral mereka.

Kata Kunci: Kidung Wahyu Kolosebo, Pesan Moral, Hadis-hadis Nabi